

Les takfiristes menacent les autres musulmans

RÉSEAU VOLTAIRE | 29 MAI 2012



Les takfiristes forment un courant sectaire, extrêmement marginal dans l'islam sunnite. Ils voient des mécréants partout et considèrent que leur assassinat est licite. Ils s'en prennent prioritairement aux musulmans qu'ils côtoient et dont ils exigent qu'ils rejoignent leur secte.

À l'époque contemporaine, le takfirisme a ressurgi en Algérie où le GIA l'a utilisé pour plonger le pays dans la guerre civile. Aujourd'hui, il est soutenu par une faction de la famille royale saoudienne alliée aux États-Unis et à Israël pour renverser le régime laïque syrien.

Au début de l'année 2012, de riches saoudiens, membres de cette secte, ont été sollicités pour acheter des kamikazes et les envoyer réaliser des attentats en Syrie. Ce faisant, ces donateurs pensent s'acquitter de la dîme islamique.

Dans la vidéo que nous présentons, un homme vend aux enchères la vie d'un de ses fils à un takfiriste pour 1,5 million de

ryals saoudiens (environ 400 000 dollars). Quelques semaines plus tard, l'adolescent, après avoir été drogué, s'est fait exploser à Idlib. L'attentat a été revendiqué par Al-Qaïda.

Le vendeur avait déjà offert la vie d'un autre de ses fils pour le jihad en Syrie. Par définition, des musulmans ne peuvent pas entrer en guerre sainte contre d'autres musulmans, mais les takfiristes considérant l'immense majorité des musulmans comme des hérétiques, ils ne voient en Syrie que des mécréants dont l'assassinat conduit au paradis.

The Market of Suicide Bombers, Saudi Arabia



| | 0:00 / 4:48 | |

Dans la seconde partie de la vidéo, les survivants hurlent contre le cheikh Andan Al-Arour, un prêcheur takfiriste qui est devenu le chef spirituel de l'Armée syrienne libre.

Source : « Les takfiristes menacent les autres musulmans », *Réseau Voltaire*, 29 mai 2012, www.voltairenet.org/a174374